

Saint Jacques pèlerin sur l'autel de Santiago, étape 86 bis

Rédigé par Denise Péricard-Méa le 17 Décembre 2020 modifié le 24 Février 2021
Lu 294 fois

Miguel Taín Guzmán, professeur d'histoire de l'art, titulaire de la chaire du Camino de Santiago à l'Université de Compostelle, nous a fait parvenir des photos de la cathédrale de Compostelle rénovée. Vous trouverez ici un document iconographique et sonore, permettant de mieux voir la statue de saint Jacques pèlerin recevant l'hommage des rois, ensemble sculpté central du baldaquin de l'autel majeur de la cathédrale de Compostelle.

Il est complété d'une vue d'ensemble du chœur.

Cet envoi complète les informations données dans l'étape 86.

De nouvelles photographies suivront.

PÈLERINER RE-DÉ-CONFINÉS

Etape n°86 bis



La statue nettoyée

Photographie prise le 19 novembre 2020 pendant la partie finale des travaux de restauration du baldaquin de l'autel principal. Cette statue fait partie d'un groupe sculpté en 1667 par Pedro del Valle.

Si notre article vous a donné envie de revoir et mieux comprendre ce baldaquin, vous le trouverez bien plus beau que vous ne l'aviez vu auparavant.

La comparaison ci-dessous entre l'état de la statue avant et après restauration en témoigne.



Avant et après restauration

Cliquer sur l'image pour voir la statue prendre vie sous les outils du restaurateur.

Ci-dessous une image récente du chœur de la cathédrale de Compostelle, restaurée en prévision de l'année sainte 2021.

